

# 仙北市観光 10年のあゆみ

2005(平成17)年

2005(平成17)年9月20日、角館町・田沢湖町・西木村が合併し、仙北市が誕生しました。

また、2011(平成23)年6月25日、角館町観光協会、

田沢湖観光協会および西木観光協会で構成する田沢湖・角館観光連盟が発足しました。

ここでは、仙北市並びに観光連盟の歩みを

簡単に振り返ります。

## 2005(平成17)年

- 3月29日 合併協定書調印式
- 9月20日 「仙北市」誕生

## 2006(平成18)年

- 2月17日 仙北市誕生記念式典
- 4月1日 角館香りシリーズ商品を
- 資生堂と共同開発により発売開始

- 4月23日 思い出の湯分校開校

## 2007(平成19)年

- 3月2日 角館の武家屋敷が美しい風土100選に選出
- 9月20日 市の花(サクラ)・鳥(イヌワシ)・木(ブナ)、仙北市民歌を制定

## 2008(平成20)年

- 7月28日 「田沢湖のクリスマス」国の登録記念物に登録
- 11月2日 「第3回B-1グランプリ」  
あいがけ神代カレーが審査員特別賞を受賞

## 2009(平成21)年

- 3月 韓国ドラマ「アイリス」ロケ
- 3月11日 「秋田のイタヤ箕製作技術」  
国重要無形民俗文化財指定

## 2010(平成22)年

- 2月3日 「鶴の湯温泉本陣」国の登録有形文化財に登録
- 12月15日 山梨県富士河口湖町の西湖で  
クリスマスが発見される
- 12月21日 「クリスマス里帰りプロジェクト」立ち上げ

## 2011(平成23)年

- 6月14日 一般社団法人角館町観光協会設立
- 6月25日 田沢湖・角館観光連盟発足
- 9月22日 秋田美人100人キャンペーンスタート(～2013年)
- 11月18日 秋田美人100人キャンペーン参加者、  
観光庁長官から感謝状授与

## 2012(平成24)年

- 9月29日 秋田県プレデステイネーションキャンペーン
- 10月29日 仙北・雪石地域誘客促進事業  
実行委員会設立

## 2013(平成25)年

- 1月1日 新角館名物「佐竹北家伝承御狩場焼き」発売開始
- 3月19日 秋田美人100人キャンペーン
- 4月1日 西木観光協会が西木町観光協会に名称変更  
(かたくり館内に事務局を置く)
- 6月7日 全国鳴砂サミット開催(～6月8日)
- 10月1日 秋田県アフターディスティネーションキャンペーン開催
- 10月4日 第29回国民文化祭。  
あきた2014開催(～11月3日)

## 2014(平成26)年

- 4月1日 社団法人田沢湖観光協会が  
一般社団法人田沢湖観光協会に移行
- 4月1日 西木観光協会が西木町観光協会に名称変更  
(かたくり館内に事務局を置く)

## 2015(平成27)年

- 1月13日 「田沢湖再生クリスマス里帰りプロジェクト」策定
- 2月28日 2015F-1クリースタイルスキーワールドカップ
- 3月19日 仙北市が地方創生特区第一弾に指定
- 4月1日 一般社団法人田沢湖・角館観光連盟設立

仙北市内の小学校4年生全員の集合写真。仙北市が誕生した2005(平成17)年度に生まれた子供たちも本年度で10歳。(玉川ダム下流公園にて)

